



Journée technique

La journée technique annuelle pour les municipales et municipaux en charge de la gestion des déchets ainsi que pour les agents de déchèterie aura lieu le mercredi 15 novembre 2023 de 17h à 19h au TriPôle à Yverdon-les-Bains. Voici les sujets qui seront traités :

- Actualités des déchets sur le périmètre Nord vaudois et le canton
- Présentation des tournées en porte à porte 2024
- Présentation du système d'identification et de pesage des collectes



En cas d'intérêt, veuillez vous inscrire jusqu'au 6 novembre 2023 via le formulaire disponible sur notre site internet.

[Formulaire d'inscription](#)



Collecte des encombrants

Qu'est-ce que l'on entend par « déchets encombrants » ?

Les déchets encombrants désignent tous les déchets qui ne peuvent pas être recyclés et qui ne rentrent pas dans un sac poubelle de 110 litres.

Pourquoi appliquer des règles strictes pour les déchets encombrants ?

Il est essentiel de maintenir des règles strictes pour la gestion des déchets encombrants afin d'éviter qu'ils ne deviennent une échappatoire pour s'affranchir des sacs poubelle soumis à taxation. Les citoyens contribuent déjà au traitement de ces déchets encombrants par le biais de la taxe de base. Une augmentation de la quantité de déchets encombrants entraînerait une hausse de la taxe forfaitaire.



Pourquoi le prix de traitement des déchets encombrants est plus élevé que le prix de traitement des ordures ménagères ?

Le coût du traitement des déchets encombrants englobe le processus de broyage, une opération nécessaire pour garantir une meilleure incinération. Cette opération s'applique à tous les déchets dont la taille dépasse 60 cm de diamètre. Par conséquent, le prix des ordures ménagères est plus bas, car elles ne nécessitent pas cette étape de broyage.

Rappel : sondage sur la facturation de la location de matériel

Une nouvelle formule de facturation des locations de matériel a été introduite en 2022, dans le but de répondre à une demande effectuée par plusieurs communes. Force est de constater qu'elle ne répond pas aux attentes de toutes.

Afin de mieux cerner les besoins de nos clients, nous réalisons un sondage. Nous procéderons à la modification du système de facturation dès janvier 2024 en fonction des réponses de la majorité.



[Répondre au sondage](#)



Résultats du sondage Responsables.ch

Fin juin, COSEDEC a élaboré un sondage qui a permis d'évaluer l'impact de la campagne Responsables.ch et dont l'objectif est d'orienter les prochaines opérations de sensibilisation à mener sur le territoire vaudois en se basant sur les préoccupations actuelles des communes. Vous trouverez les résultats de ce sondage pour consultation dans le lien ci-dessous.

[Résultats](#)

Agenda

- 11.10.23 - Sortie au salon Pollutec
- 15.11.23 - Journée technique

Liste de prix

[Télécharger la liste de prix Octobre 2023](#)

Collecte des jours fériés

[Télécharger les calendriers 2023](#)

